

Protokoll der AStA-Sitzung vom 07.05.2019, Duisburg LF117

Protokollant: Thomas Hören

- 1. Begrüßung und Feststellung der Protokollführung und Beschlussfähigkeit**
- 2. Tagesordnung**
- 3. Protokolle**
- 4. Anträge von Gästen**
- 5. Berichte**
- 6. Sonstiges**

Die Sitzung wird um 17.45 Uhr durch den Vorsitz eröffnet.

(Esther, Tato bis 17.50 Uhr, Jasper und Lotti ab 17.55, Darleen ab 18.00 Uhr, Miriam, Lukas, Michel ab 18.05 Uhr, Pascal ab 19.30 Uhr)

1. Beschlussfähigkeit: Der AStA ist beschlussfähig

Anwesend zu Beginn: Amanda, Aylin, Esther, Tato, Katharina, Phillip, Fabian, Yeu-Rong, Luis, Thomas

autonome Referate: Constanze

Gäste: 10

2. Tagesordnung

Die Tagesordnung wird wie oben festgelegt

Abstimmung zur Tagesordnung: einstimmig (Ja: 10, Nein: 0, Enthaltung: 0)

3. Protokolle

4. Anträge von Gästen

- Antrag auf Kostenübernahme von „Weitblick“
Der Antrag wird vorgestellt von Alina Szemeitzke
Ja: 12, Nein: 0, Enthaltung: 0 -> Der Antrag wird einstimmig angenommen.
- Antrag für „International Waterbike Regatta“, es wird um eine Bezuschussung im AStA gebeten. 5 Gäste stellen den Antrag vor.
Amanda fragt, ob dieser Antrag im StuPa gestellt werden kann.
Lottie merkt an, dass der Antrag eher etwas für die Fachschaft Maschinenbau ist und bittet darum, dass dies in den folgenden Jahren dort gestellt werden sollte.
Ja: 8, Nein: 0, Enthaltung: 2 -> der Antrag wird angenommen
- 3 kurzfristige Anträge von Fabian Franken
Zu Veranstaltungshonoraren zu „Sport und Geschlecht“, „Vortrag zum historischen Arbeiter*innensport – im Widerstand gegen den NS“ und „Hooligans“; Veranstaltungen sollen im AZ Mülheim stattfinden.

Abstimmung, ob Anträge heute behandelt werden oder nicht.

Ja: 10, Nein: 0, Enthaltung: 3. Die Anträge werden in dieser Sitzung behandelt.

Vorstellung der Anträge durch 2 Gäste (Kristina Risch + eine weitere Person). Zunächst werden alle 3 Anträge vorgestellt.

Mehrere Referent*innen sprechen sich unterstützend aus. Mehrere Referent*innen merken an, dass solche Anträge beim nächsten Mal bitte im StuPa gestellt werden sollen.

1. Antrag: Einstimmig zugestimmt (Ja: 14, Nein: 0, Enthaltungen: 0); 2. Antrag: „Vortrag zum historischen Arbeiter*innensport – im Widerstand gegen den NS“: Abstimmung einstimmig;
3. Antrag „Hooligans“: Abstimmung einstimmig

5. Berichte

Referat für Sozialpolitik: Luis und Miriam berichten von den laufenden Veranstaltungsplanungen.

Referat für Hochschulpolitische Mitbestimmung: Katharina und Darleen berichten von einer Informationsveranstaltung mit einem Stand am Campus Essen, Informationen wurden in Social Media verbreitet, FSR-Besuche wurden angefragt

Referat für Öffentlichkeitsarbeit: Yeu-Rong und Fabian berichten von Werbeaktionen zu Nextbike und Aktualisierung der Homepage, der Sommerfeststand wird geplant, u. A. Fotoaktion und Informationsmaterial. Social Media läuft insgesamt gut an. Ein Leitfaden zur Zusammenarbeit mit dem ÖFF im AStA ist in Erstellung, damit künftig besser und effizienter gearbeitet werden kann. Eine Pressemitteilung zu Nextbike wurde herausgegeben. Es wird um eine Mitteilung 30 Tage vor Veranstaltungsbeginn gebeten, insofern diese beworben werden sollen.

Lotti fragt, ob Wochenpläne für Veranstaltungen erstellt werden könnten, da dies übersichtlicher ist. Yeu-Rong und Fabian sprechen sich positiv zu einem Plan aus, umsetzbar wäre zum Beispiel.

Referat für Ökologie und Mobilität: Lotti und Thomas: Verhandlungen mit Nextbike sind angelaufen und erste Erfolge werden vorgestellt, alle drei Stationen in Duisburg, die bis zum Juni stehen sollen, sind genehmigt. Weitere Werbung und Aktionen rund um Nextbike werden geplant. Positionspapier zum medialen Auftreten von Prof. Schreckenbergl. Verbesserung der Situation des Fairteilers in Essen läuft, Material dazu wurde über den Financer bestellt.

Referat für Kultur und Freiräume: Phillip berichtet von der Planung des Campusfestes. Die Aufträge gehen gerade raus. Es wird dazu aufgerufen, dass jede Hilfe zum Fest hin und währenddessen willkommen ist. Das Campusfest wird unter dem Motto Klimaschutz stattfinden und dementsprechend geplant, es soll nachhaltig ausgerichtet sein. Es gibt auch einige Pläne zur Renovierung des AKD. Gerade die Theke ist ein umfangreicher Punkt und soll

Vorsitz: Aylin und Amanda berichtet von den ersten Referatsgesprächen, die diese Woche angelaufen sind. Es stehen noch zwei Referate aus. Datum für Referats-Workshop-Tag: So., 19.05.2019. Es wird um eine Abmeldung per Email gebeten, falls jemand nicht teilnehmen kann. Es wird auf die nächsten Veranstaltungen hingewiesen. Das Bezahlssystem wird umgestellt, was auf der letzten StuPa-Sitzung genauer vorgestellt wurde. Aurora-Video zu *mental health* ist fertig und wird in den kommenden Tagen veröffentlicht, weitere Infos zum Thema werden erarbeitet. AStA-Vorsitz war auch bei den Nextbike-Verhandlungen dabei, es fand Austausch auf mehren Treffen mit dem FZS, Aurora, dem DAAD und der European Students Union statt.

Autonomes Fachschaftenreferat: Constanze entschuldigt die Abwesenheit des autonomen Referats bei den letzten Sitzungen und berichtet von der Situation des Büros. Das Seminar der Fachschaften fällt dieses Jahr auf das Wochenende des Campusfestes. Es gibt einige

Gespräche seitens Severin mit dem Gebäudemanagement, z. B. für einen Grillplatz in Duisburg.

Senat: Fabian berichtet von der Senatssitzung am vergangenen Freitag.

Finanzen: Pascal berichtet. Es gab ein Problem mit den METRO-Karten sodass das System künftig umgestellt werden sollen. Das Problem soll schnell angegangen werden. Darüber hinaus sind Nachtrag, Rechnungsabschluss und Beitragserhöhungen aktuelle Themen, die bearbeitet werden.

6. Sonstiges

Amanda informiert: Timon ist von seiner Tätigkeit als Referent im AStA zurückgetreten.

Die Situation der Wäsche in Duisburg wird kurz angemerkt, da sich gerade einiges angesammelt hat und die Aufgabe klar aufgeteilt werden soll. Die Referate auf dem Reinigungsplan sind auch dafür verantwortlich.

Es wurde kurz auf die Pressemitteilung mehrerer Hochschulgruppen eingegangen.